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Церемония награждения открылась 
фильмом, посвященному людям, работающим в 
коммунальной сфере. Наряду со специалистами 
«Газпром», «ЭкоТек» и «Сибэнерго», в 
праздничном видеоролике «Водоканал» 
представлял начальник службы главного 
инженера Игорь Борисович Богданов. 
Специалист рассказал, что наше предприятие 
идёт в ногу со временем: регулярно происходит 
модернизация объектов, внедряются новые 
технологии. В общем, делается всё то, чтобы 
новокузнечане могли бесперебойно получать 
чистую и качественную воду. 

После такого вдохновляющего фильма на 
сцену вышел первый заместитель главы города 
Новокузнецка Евгений Александрович Бедарев.  

Поздравив коммунальщиков с 
праздником, он подчеркнул, что именно от их 
труда напрямую зависят условия жизни 
огромного количества людей.   

«Все, кто выбирает работать здесь – это 
люди, способные трудиться быстро и 
качественно, решать самые сложные задачи», 
- подчеркнул Евгений Александрович.  

Также заместитель главы Новокузнецка 
особо отметил ветеранов ЖКХ. «Наши ветераны 
прошли путь от первых водопроводных 
каналов и знают Новокузнецк изнутри. Это 
настоящие бойцы трудового фронта, 
которые уверенно решали проблемы, 
встававшие перед ними каждый день. Это 
профессионалы, обеспечившие нам будущее, 
чтобы мы могли жить комфортно». 

После торжественных речей перешли к 
церемонии награждения: почётные грамоты и 
медали вручили лучшим из лучших. 
Сотрудников Новокузнецкого Водоканала в этом 
списке было восемнадцать человек! Для 
передовиков коммунальной сферы был 
организован небольшой концерт – душевные 
патриотические песни, танцевальные и 
акробатические номера никого не оставили 
равнодушными. 

 
 
 

Кроме того, 20 марта ещё два наших сотрудника 

удостоились наград областного значения. Это главный 

инженер Роман Михайлович Кель и заместитель 

главного электромеханика Владимир Петрович 

Кунинин. Они побывали на почётной церемонии 

награждения в правительстве Кузбасса. Владимиру 

Петровичу вручили медаль Алексея Леонова, а Роману 

Михайловичу медаль «За служение Кузбассу». 

Главный инженер рассказал о своём отношении 

к полученной награде: «Мне приятно получать 
награду такого высокого уровня.  Приятно, что на 

уровне администрации таким образом оценивают 
работу всего нашего коллектива. Ведь отметили не 
меня лично, а меня как человека, работающего на 

данном предприятии». 

 

Торжественный прием ко Дню ЖКХ 

16 МАРТА В АДМИНИСТРАЦИИ НОВОКУЗНЕЦКА ЧЕСТВОВАЛИ ЛУЧШИХ РАБОТНИКОВ СФЕРЫ ЖКХ. 
И, КАК ОБЫЧНО, СРЕДИ НАГРАЖДАЕМЫХ САМОЕ БОЛЬШОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО БЫЛО У 
НОВОКУЗНЕЦКОГО ВОДОКАНАЛА. 

 

ПРАЗДНИК ЗАКОНЧИЛСЯ И ВСЕ СОТРУДНИКИ ВОДОКАНАЛА СНОВА НА СВОИХ МЕСТАХ. НАШИ «БОЙЦЫ 

НЕВИДИМОГО ФРОНТА» ОБЕСПЕЧИВАЮТ ГОРОЖАНАМ ВОЗМОЖНОСТЬ ЖИТЬ КОМФОРТНО – С ВОДОЙ, КОТОРАЯ 

ВСЕГДА ТЕЧЁТ ИЗ КРАНА, С РАБОТАЮЩЕЙ КАНАЛИЗАЦИЕЙ. СОТНИ СОТРУДНИКОВ НАШЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ 

КАЖДЫЙ ДЕНЬ НА «ОТЛИЧНО» СПРАВЛЯЮТСЯ С ВОЗЛОЖЕННЫМИ НА НИХ ОБЯЗАННОСТЯМИ. ПОЭТОМУ ЕЩЁ 

РАЗ ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОЗДРАВИМ ИХ С ПРОШЕДШИМ ПРАЗДНИКОМ! 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 
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ЗА ДОБРОСОВЕСТНЫЙ ТРУД И ВЫСОКИЙ ПРОФЕССИОНАЛИЗМ, В ЧЕСТЬ ПРАЗДНИКА - ДНЯ ЖИЛИЩНО-

КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА, БЫЛИ ОТМЕЧЕНЫ 20 ЛУЧШИХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ОТРАСЛИ ОТ НАШЕГО 

ПРЕДПРИЯТИЯ. ОНИ БЫЛИ УДОСТОЕНЫ ОБЛАСТНЫМИ И ГОРОДСКИМИ НАГРАДАМИ. 

 

Почетный знак «Золотой знак 

«Новокузнецк» 

Казимирова Екатерина 

Львовна 

Начальник службы 

управления персоналом 

Стаж 16 лет 

 

   

 

 

 

 

   

   

   

   

Медаль «За служение Кузбассу» Медаль Алексея Леонова 
Медаль «За добросовестный труд на благо 

города» 

Кель  

Роман Михайлович 

 

Главный инженер  

 

Стаж 21 год 

 

Михеев Максим 

Александрович 

Инженер по 

диагностике ЦДС 

Стаж 11 лет 

 

Кунинин Владимир 

Петрович 

Заместитель главного 

электромеханика отдела 

главного электромеханика 

Стаж 31 год 

 

Почетный знак «Почетный работник жилищно-

коммунального хозяйства города Новокузнецка» 

Потребина Ирина 

Александровна 

 

Начальник смены 

Драгунского цеха 

водоснабжения  

 

Стаж 22 года 

 

Мягких Владимир 

Анатольевич 

 

Оператор очистных 

сооружений 3 разряда 

ЦОСК 

 

Стаж 10 лет  

 

Кобзев Алексей 

Валерьевич 

 

Слесарь аварийно-

восстановительных 

работ 5 разряда УАВР 

 

Стаж 14 лет 

 

Шмидт Александр 

Викторович 

Наладчик контрольно-

измерительных 

приборов и автоматики 

6 разряда УРО КИПиА 

 

Стаж 15 лет 

 

Почетный знак «Почетный работник жилищно-

коммунального хозяйства города Новокузнецка» 

Почетный знак «Почетный работник жилищно-

коммунального хозяйства города Новокузнецка» 

Почетный знак «Почетный работник жилищно-

коммунального хозяйства города Новокузнецка» 

Почетная грамота Главы города 

Карканица Ольга 

Михайловна 

 

Начальник смены 

Левобережного цеха 

водоснабжения 

 

Стаж 19 лет 

 

Возисов Александр 

Геннадьевич 

 

Электрогазосварщик  

5 разряда УСВ 

 

Стаж 9 лет 

 

Янченко Кристина 

Игоревна 

 

Ведущий инженер 

технического отдела 

 

Стаж 7 лет 

 

Химичева Анастасия 

Евгеньевна 

 

Инженер 

производственного 

отдела 

 

Стаж 12 лет 

 

Почетная грамота Главы города Почетная грамота Главы города Почетная грамота Главы города 

Почетная грамота Главы города 

Зинченко Эдуард 

Викторович 

Мастер по ремонту 

оборудования 

(электромеханического) 

ЦРЭМО 

 

Стаж 25 лет 

 

Напалков Александр 

Анатольевич 

 

Слесарь-ремонтник 6 

разряда РММ 

 

Стаж 26 лет 

 

Рожнова Ксения 

Николаевна 

 

Заместитель начальника 

отдела закупок и 

логистики 

 

Стаж 18 лет 

 

Лапшина Евгения 

Валерьевна 

Контролер 

водопроводного и 

канализационного 

хозяйства АО 

Стаж 11 лет  

 

Почетная грамота Главы города Благодарственное письмо Главы города Благодарственное письмо Главы города 

Благодарственное письмо Главы города Благодарственное письмо Главы города Благодарственное письмо Главы города Благодарственное письмо Главы города 

Короткая Юлия 

Сергеевна 

 

Инженер абонентского 

отдела 

 

Стаж 4 года 

 

Зиновьева Яна 

Валерьевна 

 

Ведущий инженер 

абонентского отдела 

 

Стаж 14 лет 

 

Красильников Олег 

Федорович 

Мастер по ремонту 

оборудования 

(механического) УРЭМО 

Стаж 16 лет 

 

Меличников Андрей 

Юрьевич 

Электромонтер по 

ремонту и 

обслуживанию 

электрооборудования 5 

разряда ЭМУАВР 

Стаж 21 год 

 

                                      Под его руководством 

были разработаны предложения и реализована 

опытно-промышленная установка 

приготовления и подачи раствора угольной 

пульпы в технологии подготовки чистой 

питьевой воды. Благодаря этому, потребителю 

подаётся кристально чистая, абсолютно 

безвредная, без неприятных запахов, вкусов и 

привкусов вода. 

 

                                      При его 

непосредственном участии проводилось 

внедрение частотных преобразователей и 

телеметрического учета, что позволило плавно 

увеличить нагрузку агрегата при запуске и, как 

следствие, повысить срок работы агрегата, 

оптимально расходовать и значительно снизить 

затраты электроэнергии за счет изменения 

частот тока.  

                                      Максим Александрович - 

грамотный и высококвалифицированный 

технический специалист, в совершенстве 

владеющий тече- и трассопоисковым 

оборудованием, которое позволяет осуществлять 

диагностику сетей водоснабжения без 

проведения земляных работ, что способствует 

оптимизации ущерба, причиняемого основным 

фондам предприятия при проведении аварийно-

восстановительных работ. 

 

                                      Екатерина Львовна - 

руководитель целого направления, связанного с 

управлением персоналом предприятия. Она 

выстраивает   кадровую политику и каждый 

процесс работы с персоналом в формате баланса 

интересов работодателя и интересов сотрудника, 

в формате взаимного доверия, позволяющих 

формировать разносторонне развитых, 

незаурядных сотрудников – профессионалов 

своего дела, коим и сама является. 

                                      Умение быстро 

принимать правильные решения – вот что 

отличает Ирину Александровну. Так, при 

аномально-резком повышении мутности речной 

воды в меженный период (с 3 до 87 мг/л) она 

оперативно приняла меры по изменению 

рабочих доз реагентов и перераспределению 

воды, обеспечив получение питьевой воды 

нормативного качества и исключив сокращения 

подачи воды в город.  

 

Обеспечивает 

бесперебойную работу сооружений и 

оборудования, находящегося на объектах 

ЦОСК. Активно участвовал в мероприятиях по 

обеспечению каналов аэротенков №№ 1,2,3,4 

воздухом, в прокладке трубопровода подачи 

воздуха в канал осветленной воды аэротенков и 

нижний канал активного ила №№ 1,2,3,4, что 

позволило в каналах аэротенков обеспечить 

кислородный режим. 

 

                                      Алексей Валерьевич на 

данный момент является бригадиром на участке 

аварийно-восстановительных работ. В 

экстремальных условиях способен быстро 

принимать решения и руководить командой. 

Предан своему предприятию, ответственен, 

инициативен. Является наставником и 

примером для молодых работников.  

 

                                      Принимал 

непосредственное участие в модернизации и 

пуско-наладочных работах при реконструкции 

котельной ДЦВС. Он отвечал за подбор более 

современных и надёжных приборов, 

участвующих в системе автоматического 

управления загрузкой котла, осуществлял 

настройку оптимальных параметров этих 

приборов.  

                                      Принимала активное 

участие по внедрению технологии углевания 

для удаления запаха и привкуса в питьевой воде 

ДЦВС, разрабатывала мероприятия по выводу 

из работы части РЧВ в летний, период с целью 

сокращения времени контакта воды с хлором, 

что способствовало предотвращению появления 

нехарактерного привкуса и устранению 

постороннего запаха в питьевой воде, 

доставляемой потребителю. 

 

                                         Александр Геннадьевич 

зарекомендовал себя ответственным, 

дисциплинированным работником, выделяется 

способностью самостоятельно принимать 

решения в сложных производственных 

вопросах, точным соблюдением правил охраны 

труда и промышленной безопасности. В 2018 

году в составе бригады УСВ удостаивался 

звания «Лучшая бригада».  

 

 

                                           Сопровождает процесс 

переустройства сетей водоснабжения, 

попадающих в зону строительства улично-

дорожной сети в микрорайоне 24 

Новоильинского района г. Новокузнецка. 

Организует обследования сетей, согласование 

проектной документации, участвует в рабочей 

группе по приёмке сетей водоснабжения в 

эксплуатацию.  

 

 

                                      Анастасия Евгеньевна - 

новичок в производственном отделе. Обладая 

системным мышлением, смогла 

оптимизировать подход к системе контроля за 

обслуживанием пожарных гидрантов, что 

позволило сократить сроки их планово-

предупредительных ремонтов. 

 

                                      Участвовал в проекте по 

модернизации системы автоматического 

управления и регулирования процессом 

возбуждения синхронных электрических машин 

основных насосных агрегатов Ковшевого 

водозабора и 2 в/п ДЦВС, что позволило 

повысить надежность работы синхронных 

электрических машин, а также значительно 

снизить энергопотребление каждой машины в 

течение года.  

 

Участвовал в 

модернизации реагентного хозяйства 

Драгунского водозабора. Благодаря ему была 

спроектирована и изготовлена установка 

дозирования реагента, что позволило 

механизировать ручной труд коагулянщиков 

ДЦВС. Неоднократный победитель конкурса 

мастерства и обладатель звания «Отличник 

качества» и «Лучший сотрудник предприятия». 

 

 

Ксения Николаевна - 

целеустремленный руководитель. Старается 

совершенствовать и улучшать все, с чем имеет 

дело, и не останавливается на достигнутом. Под 

ее руководством реализован комплекс 

мероприятий по переорганизации складов 

предприятия, что позволило увеличить 

полезную площадь складов на 10% и снизить 

время на подготовку ТМЦ к выдаче на 5%. 
 

  Выделяется 

доскональным знанием и соблюдением 

технологических регламентов и инструкций, 

высокой работоспособностью и 

ответственностью. Участвовала в разработке и 

применении на практике способа установки 

охранной пломбы на запорной арматуре 

обводного трубопровода, позволяющего 

минимизировать ее открытие.  

                                      Юлия Сергеевна обладает 

хорошими профессиональными знаниями и 

проявляет живой интерес ко всему новому, 

ответственна и инициативна. Она является 

участником разработки новых алгоритмов 

работы по снижению дебиторской 

задолженности по группам абонентов, что 

позволило снизить дебиторскую задолженность 

на 10%. 

 

                                      Досконально знает 

действующее законодательство по снабжению 

коммунальными ресурсами собственников 

помещений, оптимально использует своё 

рабочее время – обслуживание абонентов 

производится в кратчайшие сроки и с высоким 

уровнем качества. Подготовила регламент по 

заключению договоров ВиВ, что привело к 

сокращению сроков заключения договоров на 

25%.  

 

                                      Под его руководством 

был проведен капитальный ремонт 

электромеханического оборудования цеха 

механического обезвоживания осадка ЦОСК. 

При этом все изнашиваемые узлы агрегатов 

были восстановлены до рабочих параметров в 

максимально короткие сроки путем 

оптимизации рабочего процесса и подбора 

альтернативных наиболее качественных 

современных материалов.  

                                           Зарекомендовал себя 

ответственным, технически грамотным 

специалистом. Стал инициатором предложения 

по усовершенствованию и внедрению 

пускорегулирующей аппаратуры, 

способствующей снижению аварийных простоев 

технологических объектов предприятия.  В 

результате внедрения современной 

пускорегулирующей аппаратуры повысилась 

надежность насосных станций. 

 



Пришла весна, пригрело солнце и можно 

уверенно сказать, что зимние трудности позади. Как 

именно сотрудники «Водоканала» с ними 

справились, нам рассказал начальник службы 

главного инженера Игорь Борисович Богданов. 
АНОМАЛЬНЫЙ НОЯБРЬ 

По словам специалиста, по средней температуре 

нынешняя зима не сильно отличалась от предыдущей, не 

было сильных затяжных морозов. Однако её 

особенность заключалась в том, что уже в конце ноября 

столбик термометра достигал 30-градусной отметки со 

знаком минус. При этом снега практически не было, 

плотным слоем он лёг на землю только во второй 

половине декабря. 

«В конце ноября глубина промерзания почвы 

составила метр, метр двадцать, такие показатели 

обычно характерны для конца января», - отметил Игорь 
Борисович.  «Конечно, погодные условия повлияли на 

время устранения аварий – оно увеличилось. Ведь чтобы 

добраться до труб, необходимо долбить промерзший 

грунт. Конечно, у нас есть вся необходимая техника, в 

том числе и экскаваторы с гидромолотом. Но часть 

работ мы выполняли вручную, чтобы не повредить 

техникой тепловые коммуникации, оптоволокно, 

телефонные и другие сети». 

Что касается количества аварий, то по словам 

начальника службы главного инженера, по сравнению с 

прошлым годом их было чуть меньше – на 5-10%. Чаще 

всего серьёзные повреждения происходили на чугунных 
водопроводах. Ведь если у стальной трубы, как правило, 

повреждения небольшие, то у чугунных они 

сопровождаются серьёзной утечкой воды. Поэтому даже 

когда бригады оперативно выезжали на место аварии, за  

небольшой отрезок времени вода успевала затопить 

прилегающие с местом утечки территории – дворовые 

проезды, а иногда и целые улицы. 

 

ЧП НА ТОМСКОМ ПРОЕЗДЕ 

Резонансной аварией, которая запомнилась 

многим, стал прорыв чугунной трубы на Томском 

проезде, в районе Верхней Островской. Из-за отсутствия 

ливневой канализации и дренажных канав вода 

разлилась на проезжую часть. К счастью, все бригады 

сработали оперативно – уже к полуночи того же дня 

потребители получили воду. А вот проезжую часть 

рабочие Водоканала чистили до самого утра, чтобы к 

началу рабочего дня новокузнечане смогли 

беспрепятственно добраться до работы. 
БРИГАДЫ СРАБОТАЛИ НА ПЯТЬ С ПЛЮСОМ 

Чтобы встретить зиму во всеоружии, заранее 
были проведены специальные работы: создали запасы 

по всем необходимым материалам, проверили 

готовность инструментов и техники. 

«Бригады сработали хорошо, нареканий у меня к 

ним нет, где надо – задерживались, оперативно 

выходили и во внерабочее время. Впрочем, мы не 

сомневались в квалификации и ответственному 

отношению к делу наших специалистов! Техника тоже 

не подвела», - отметил Игорь Борисович. 

«Единственное, в сильные морозы мы осознанно берегли 

технику, потому что при низких температурах она 

может выйти из строя, что повлечёт за собой 
дорогостоящий ремонт. Но, к счастью, затяжных 

морозов у нас не было, поэтому все аварии мы 

устранили быстро и качественно». 
КАК ПЕРЕЖИЛИ ЗИМУ В ЧАСТНОМ СЕКТОРЕ 

Ещё одной проблемой, с которой Водоканал 

сталкивается каждый год – это промерзание уличных 

трубопроводов в частном секторе. По словам Игоря 

Борисовича, на конец февраля поступило уже 7 

подобных заявок о промерзании улиц в частном секторе, 

причём в отдельных районах водоводы перемерзают уже 

повторно. 

«Чаще всего проблемы идут от частных врезок», 

- рассказал начальник службы. «В этом случае мы 
сначала производим обследование, и если выясняется, 

что у всех соседей вода есть, а у одного дома нет, то 

делаем заключение: проблема в частной врезке и 

житель отогревает её самостоятельно. Если 

замерзает уличный водопровод, то мы отогреваем всё, 

в том числе и частную врезку. Ведь если этого не 

сделать, то уличная сеть снова замёрзнет. Стальные 

водоводы рабочие согревают пропусканием тока по 

трубе, а полиэтиленовые – парогенератором». 

Подытоживая, можно сказать, что все три 

календарных месяца зимы водоканальцы уверенно 

справлялись со своими задачами. Конечно, не 

обошлось без аварий, но ведь самое главное то, что 

никто из жителей на долгое время на оставался без 

воды. В тех случаях, когда происходила утечка, наши 

сотрудники быстро и умело устраняли проблему в 

короткие сроки. Одним словом – справились на 

отлично! 

 

Подготовлено Любовью Целовальниковой

 
Чужой опыт подобен машине времени, которая 

позволяет, минуя собственный путь проб и ошибок, 

сразу прийти к желаемому результату. Именно поэтому 

учиться у других, перенимая положительный опыт, это 

отличная практика. В начале марта сотрудники нашего 

предприятия побывали в рабочей командировке в 

Иркутском Водоканале, чтобы ознакомиться с 

методами очистки сточных вод на песчаных фильтрах. 

Что полезного извлекли водоканальцы из этой поездки 

– в нашем материале. 

Берега Ангары посетили главный инженер Роман 
Михайлович Кель, инженер-технолог ОГТ Лилия Петровна 

Зайцева, а также главный инженер ООО «Стройпроект» 
Кирилл Сергеевич Крючков.  

Согласно статье 31.1 Федерального закона от 
10.01.2002 «Об охране окружающей среды» №7-ФЗ (ред. 

ФЗ от 27.12.2019) в рамках перехода отраслей 
промышленности на наилучшие доступные технологии 

(далее – НДТ) на объект I категории, оказывающий 
негативное воздействие, должно быть получено 

Комплексное экологическое разрешение (далее – КЭР). К 
такому объекту относятся наши очистные сооружения 

канализации.  
«В процессе подготовки документов на получение 

КЭР стало понятно, что в сточных водах присутствуют 
превышения технологических показателей НДТ», - 

рассказывает Лилия Петровна. «В таком случае к заявке на 
получение КЭР еще дополнительно требуется 

разработать Программу повышения экологической 
эффективности (далее – ППЭЭ). В неё включаются 

мероприятия, после реализации которых предприятие 

будет соответствовать требованиям НДТ. Наши 
специалисты разработали Программу ПЭЭ, которая 

получила одобрение Минпромторга. В данную программу 
входят два мероприятия: реконструкция аэротенков для 

перехода на технологию нитри- денитрификации и 
удаления биогенных элементов (в том числе фосфора), а 

также строительство блока доочистки на водоочистной 
станции очистных сооружениях канализации».  

Для чего нужен блок доочистки? Данное 

сооружение позволит снизить концентрацию взвешенных 
веществ до показателя технологического норматива НДТ, 

утвержденного в КЭР. Одним словом, вода будет 
становиться ещё чище. Такие мероприятия Новокузнецкий 

Водоканал запланировал в рамках нового федерального 
законодательства в области экологического развития до 

2030 года. 
«Опыта эксплуатации блоков доочистки по России 

очень мало (так как раньше доочистку практически не 
требовали), а учитывая, что у иркутских коллег такой 

блок уже построен, мы хотели посмотреть, как это 
работает, какие есть проблемы в эксплуатации, какие 

были при строительстве», - говорит 
Лилия Петровна. «По итогам поездки в 

Иркутск, мы поняли, что не учли 
несколько важных моментов, поэтому 

сейчас в инвестиционной программе 
дорабатываем свои расчёты». 

По словам инженера-технолога, 
очистные сооружения Иркутского 

Водоканала полностью 
реконструированы по специальной 

федеральной программе «Сохранение 
озера Байкал». Работы по строительству 

ОСК производились поэтапно: 
демонтировали все существующие 

сооружения и новые построили с 
«нуля».  Все объекты обновлены: во 

вновь построенных зданиях и 

сооружениях установлено новое 
технологическое оборудование (насосы, 

решетки, воздуходувки), в аэротенках 
реализована технология нитри-

денитрификации, построен цех  

механического обезвоживания с ленточными фильтр-
прессами (запуск запланирован в 2023 году), для 

обеззараживания сточной воды запущена станция УФО, 
ну и, конечно же, перед обеззараживанием сточные 

воды проходят доочистку на песчаных фильтрах. 
Очистные сооружения в Иркутске расположены в черте 

городской застройки. По этой причине, на всех 

открытых сооружениях установлены перекрытия, 
воздух собирается в воздухозаборные устройства и по 

воздуховодам подается на установку воздухоочистки с 
угольными фильтрами, благодаря чему почти нет 

запаха.  
Подводя итоги, Роман Михайлович Кель сказал, 

что поездка оказалась достаточно полезной.  
«Опыт коллег всегда ценен, поскольку позволяет брать 

много полезного для работы на нашем производстве. И 
мы, в свою очередь, всегда рады видеть у себя наших 

коллег и делиться с ними тем опытом, который у нас 
есть». 
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Упорная борьба 
развернулась в этом зимнем 

спортивном сезоне, где 
физическую подготовку, 

сноровку, смекалку и ловкость 
наши ребята 

продемонстрировали в 8 
спортивных состязаниях. 

Первой цепочку 

дисциплин открыла командная 

эстафета, которая прошла 
дружно, весело, сосредоточенно, 

ответственно, громко и на одном 
дыхании. Несмотря на переменчивые погодные условия и 

«подарки» на дистанции, виртуозно ее преодолеть и 
домчаться до финиша смогли все участники. Ну и, конечно 

же, не обошлось без бурной поддержки зрителей, которые от 
всей души болели за своих коллег. 

Командный дух и сплоченность ребята показали в 
хоккее на валенках. Такой вид 

спорта весьма популярен и 
по-своему уникален. 

Наши сотрудники на 

ледяной площадке с 
горячими эмоциями 

не только показали 
ловкость и мастерство, 

но и зарядили 
позитивом болельщиков, 

которых было слышно с 
разных сторон площадки. 

Вполне оправдала 

своё название следующая дисциплина – кольцеброс. 

Наверное, каждый с детства помнит и любит эту игру. Ведь 
правила максимально простые – с определенного расстояния 

с помощью броска надеть 

кольцо на специальную 
палку. Что может быть 

проще?  Да, на первый 

взгляд, это забавно и 
весело, но на практике 

эта игра требует 
особой 

внимательности и 
сосредоточенности. Игра 

была максимально 
волнительной, но наши 

ребята и с этим испытанием справились отлично, показав 
свою ловкость и меткость. 

Не только команды, но и зрители смогли 
поучаствовать в забавном и веселом развлечении – сильная 

и мужественная половина коллектива в метание бревна, а 
нежные и хрупкие девушки, 

поразившие своими 
результатами, в метании 

валенка. С улыбкой на 
лице и боевым 

настроем участники 
показали на что они 

способны. И 
результаты превзошли все 

ожидания! 
Как всегда на «ура» 

прошло и наше уже традиционное 
зимнее соревнование – керлинг. История данного вида 

спорта берет свое начало в Шотландии, где местные жители 
забавы ради стали катать по замерзшим озерам огромные 

камни, сбивая булыжники противников в сторону. Так 

случилось и у нас, только вместо Шотландии участники 
очутились в Ашмарино. 

Игроками стали наши 
сотрудники, а катали они 

не просто каменные 
валуны, а зеленые и 

белые бутылки. Кто 
бы мог подумать, 

что такая игра 
настолько заинтересует 

участников и 
болельщиков и принесет 

море драйва и 
незабываемых эмоций. 

Одним из самых динамичных видов спорта в тот день 
стал шорт-трек, где наши участники показали себя и свою 

скорость. Скоростной бег на коньках на короткой дистанции 
– это не только интересный, драйвовый и экстремальный вид 

спорта, но и непредсказуемый. Ведь зрители, да и сами 

участники забега не знают, что произойдет в следующую 
секунду. Для успеха важны         

не только физическая 

подготовка, правильная 
тактика и ум, но и удача. 

Да и подбадривающие 
крики болельщиков 

всегда увеличивают 
шансы на победу! 

Последним, и, 

как всегда, самым 

зрелищным и 
волнительным состязанием  

на празднике стал бой подушками на бревне. Изо всех сил 

ударить мешком по сопернику и спихнуть его с бревна – это 

не цель насолить ему, а всего лишь неотъемлемое, да еще и 
забавное условие такого конкурса. От участников 

требовались повышенная координация и умение держать 
равновесие. Бои проходили со всей серьезностью, ведь 

проигрывать не хотелось 
никому! Противники 

били со всей своей 
богатырской 

мощью, 
уворачивались, 

вцеплялись ногами в 
бревно, лишь бы не 

упасть. Ведь результат 
в этой дисциплине мог 

изменить итог всех 
зимних игр этого дня. 

Соревнования за призовые места были 
напряженными и результаты часто непредсказуемыми до их 

завершения. Каждая команда старалась набрать побольше 
очков, поэтому пыталась с каждым противником 

придерживаться определенной тактики. 
Итак, по результатам всех дисциплин, в этом году 

фортуна улыбнулась спортсменам из команды «Легион», 
занявшим почетное первое 

место. Серебряными 
призерами стала команда 

«Форсаж», а бронзу 

завоевали ребята из 
«Конторского 

пряника». 4 место 
заслужила команда 

Цунами, а 5 место в 
итоговой таблице было 

отдано ребятам из 
Кузнецкбизнессбанка.
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Плавание 

Мужчины, 

женщины – 
личный зачет 

СК «Родник» 

Газета издается группой по связям с общественностью 

Целовальникова Любовь 
 

 
 
 

 

Дизайн и верстка 
Рахманина Алина 

Отпечатано: 
ООО «ЛОТУС-ПРЕСС» г. Новокузнецк, Белана ул,  
дом 1 
Тираж 150 экз. 

 

Поздравляем наших коллег с юбилейными стажами! 

 Выражаем искреннюю признательность и  благодарность за высокие  профессиональные 

качества, ответственное отношение к делу и многолетний добросовестный труд в сфере 

водоснабжения и водоотведения города! 
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СПОРТ 
Уважаемые коллеги! 

В апреле 2023 года будут проведены следующие 
спортивные мероприятия: 

 
 

ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ  

Маковский 

Михаил Иванович 

машинист (кочегар) котельной 5 

разряда участка теплоснабжения 

 ООО "Водоканал" 

 

Тюменцев 

Виктор Геннадьевич 

водитель автокрана 1 категории 

автотранспортного цеха  

 ООО "Транзит-Б" 

 

Бохан  

Светлана Владимировна 

машинист насосных установок 

5 разряда цеха очистных сооружений 

канализации 

 ООО "Водоканал" 

 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в 

спорткомплекс или по тел.: 790-643 (16-43) 

ПО ИТОГУ ВЕСЕЛЫХ СОСТЯЗАНИЙ АБСОЛЮТНО ВСЕ УЧАСТНИКИ, 

НАЧИНАЯ ОТ ВЕДУЩИХ И СУДЕЙ, ЗАКАНЧИВАЯ СПОРТСМЕНАМИ И 

САМЫМИ МАЛЕНЬКИМИ ГОСТЯМИ, ПОЛУЧИЛИ ГЛАВНУЮ НАГРАДУ — 

ОТЛИЧНО ПРОВЕДЁННОЕ ВРЕМЯ, ЗАРЯД БОДРОСТИ, УДОВОЛЬСТВИЕ ОТ 

ОБЩЕНИЯ И МАССУ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ ЭМОЦИЙ. КОНЕЧНО, И О 

ЗАСЛУЖЕННЫХ НАГРАДАХ НЕ ЗАБЫЛИ! ПОЭТОМУ МОЖНО СМЕЛО 

СКАЗАТЬ – ЗИМНИЙ ПРАЗДНИК УДАЛСЯ! 

Подготовлено Алиной Рахманиной 

 

 

СПОРТИВНЫЕ ПРАЗДНИКИ НА НАШЕМ 

ПРЕДПРИЯТИИ КАЖДЫЙ РАЗ СОБИРАЮТ ОГРОМНОЕ 

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ. ДЛЯ ОДНИХ ЭТО 

ВОЗМОЖНОСТЬ ПОВЫСИТЬ СВОЙ СПОРТИВНЫЙ 

СТАТУС, ДЛЯ ДРУГИХ - СРЕДСТВО УКРЕПЛЕНИЯ 

ЗДОРОВЬЯ, А ДЛЯ КОГО-ТО - ЭТО ЯРКОЕ ЗРЕЛИЩЕ. В 

ЭТОМ ГОДУ, 4 МАРТА, СРАЗИТЬСЯ, ПОБОЛЕТЬ, ДА И 

ПРОСТО ПРОВЕСТИ ПРЕКРАСНО ВРЕМЯ, НЕ 

ИСПУГАВШИСЬ КАПРИЗОВ ПОГОДЫ, НА ЗИМНИЙ 

СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК В АШМАРИНО СОБРАЛОСЬ 

ОКОЛО 400 НАШИХ СОТРУДНИКОВ. ПО ДОБРОЙ 

ТРАДИЦИИ ПОМЕРИТЬСЯ СВОИМИ СИЛАМИ 

ВЫЗВАЛИСЬ ВСЕМ НАМ УЖЕ ЗНАКОМЫЕ 5 КОМАНД: 

«ЦУНАМИ», «КОНТОРСКИЙ ПРЯНИК», «ФОРСАЖ», 

«ЛЕГИОН» И СОТРУДНИКИ ИЗ КУЗНЕЦКБИЗНЕСБАНКА. 

ТАК, ПОСЛЕ ТОРЖЕСТВЕННОЙ ЦЕРЕМОНИИ ОТКРЫТИЯ 

ГОНКА ЗА ПОБЕДУ НАЧАЛАСЬ!  

 
 


